
第106号 平成29年3月1日
美奈宜の杜区会
コミ協生活環境部会

.

○秋吉さん　　　　　（セカンド）

‐編集後記‐　 春が間近で街内の梅は、既に開花し始めたようです。しかし、本紙でご案内の通り、３月からの免許の更新は、
高齢者にとって更に厳しい手続きが必要になってきました。交通事故＝高齢者と、あたかも高齢者の運転が、交通事故の元凶
のようなイメージを与えています。一方、この街では車なくして生活はエンジョイできません。メーカーの安全運転技術の開発も

待たれますが、まずは今私たちが交通事故を起こさないように心掛け、準備することが必要です。交通手段確保対策会議は、

交通事故防止の取組にもなります。私達の将来のライフスタイルを見据えた重要な会議です。 　　　　福元記

羅 針 盤 区会だより 

☆ 新入居者のお知らせ 

☆資源（分別）ごみの規則を守ってください 

 ★不正なゴミは持ち込まないでください。市は回収しません。 

   今月の回収日にパソコンのモニター（液晶画面）が出され、市から回収を拒否されました。 

   今回は、出された方が分からず、区会で処理することになりました。 

 ★ルールを守ってください。 

  回収時間は、９：００～１０：００です。開始時間前に、出していかれる方がおられます。 

   どうしても出せない方は、前日までに西ビルに持ち込むなど、依頼、相談をしてください。 

   時間外に出されることが続くようなら、今後監視カメラの設置などの対策を考えます。 
 

☆ペットマナーを守ってください 

  最近ペットに関する苦情が増えてきました。 

  ◯「犬の糞を持ち帰らない」、「側溝に落としていく」、「散歩時にリードをしない」。 

  ◯鳴き声がうるさい。 

 ★犬の糞の後始末や、外出時のリード装着は条令で決められています。 

   鳴き声については個人差がありますが、ご近所からそのような苦情があれば、ご配慮を 

   お願いします。  

区  会  連  絡 

★学校後援会費拠出のお願い 

    美奈宜の杜は、三奈木小学校、十文字中学校の校区にあります。この校区においては、小中学校

の活動を助成する目的とした後援会があり、 地区の世帯から 後援会費を集めています。会費は児童

生徒のクラブ部活動支援、諸設備の修繕、 諸行事の 補助などに使われています。 

 ２０年経った今、近隣地域から校区内の児童生徒の育成という主旨を理解して頂き、当地区からの

後援会費の支払いを要望されています。地区懇談会で説明したところ、皆様からのいろいろなご意見

を頂きましたが、地区の子供たちの為になるのであればと、賛同するお声が多かったようです。 

 主旨をご理解頂き、任意で結構ですので、以下の通りお支払いをお願い致します。 

   金額：各学校５００円／年、世帯   支払い方法：住民総会時に、１，０００円を一括払い 

★住民活動費等の増額の検討会議を開きます（メンバーを募集します） 

 住民活動とは、コミ協、区会、社協、自主防災会、杜のオアシス、グリーンクリーン、楽食、杜の風の 

組織活動です。活動の財源は、区会費としてお支払い頂く９０万円／年と、行政からの補助金１７０万

円／年ですが、住民活動を維持し活性化するためには、自由に使える自主財源の確保が必要だと考

えています。また、２０年経たこの街では、これから下水道や街内道路等の補修、改修が生じてきます。

地方都市においては、行政が実施する公共工事であっても、一部事業費の地元負担が求められてい

ます。どれほどの金額が必要になるのかを確認して、資金を積み立てる必要があります。 

 このような事情から、必要な額等を正確に算出し、皆様に説明しご理解を頂くために、検討会議を設

けます。経理や行政の対応に詳しい方のご参加をお願いします。 

 申し込み先：コミュニティ協議会事務局 

区会＆生活環境部会からの連絡 
☆７５歳以上の方の運転免許更新手続きが変わりました！！ 

 ３月１２日より７５歳以上の高齢者の運転免許更新の手続き方法が変わることを、ご存知の
方は多いと思いますが、報道されていますように試験場などの混雑がひどいようです。 

地区懇談会では朝倉警察署交通課から担当の方に来ていただき、説明や質疑応答をおこない

ましたが、ご来場にならなかった方に以下をお知らせします。 

１）手続きの大きな変更点 

 ７５才以上の方は、「講習予備検査（認知機能検査）」が必要です。 

２）手続きに関する注意事項 
   ◯ 高齢者講習の前に、「講習予備検査」を受けることになりました。 

 ◯検査の結果によっては、他の手続きが必要になります。 

   更新前の違反の内容によっては、医師などの診断を受けなければなりません。 

   診断書を提出し、認知機能の低下がないことを確認します。 

３）早めに準備して下さい 

 朝倉市では、検査機関が甘木自動車学校一か所ですので、現在かなり混雑し、およそ４カ月 

 待ちとのことです。また医師の診断についても、専門医が不足し、日数がかかるようです。 

 諸機関の混雑の結果、更新に間に合わなかった場合、今までは期間の猶予措置がありまし 

 たが、今後は免許失効となります。 

 更新の案内が来たら、まず検査の予約を開始することをお勧めします。 

                                              （交通安全委員会） 

★ 
 

携帯スマホの番号の登録をお願いします。 

  住民連絡網（緊急時連絡網）に携帯やスマホの番号を登録し、正確で迅速な連絡を実現します。 

  日常使用される方は、登録をお願いします。コミュニティ協議会事務局にご連絡ください。 

★交通手段確保対策会議（仮称）のメンバー募集 
  最近高齢者の交通事故の多発で、いつまで運転できるのかと心配になります。高齢期を迎えて、 

 この街に住み続けるためには、車を持たなくなった時の交通手段の確保は非常に重要です。 


